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VERBATE CONSIGLIO DI AMMIT{ISTRAJZIOilE

ll giorno 16 febbraio 2021, alle ore 11,00 si è riunito il consiglio di Amministrazione di

FONDIR, il Fondo paritetico interprofessionale nazionale per la formazione continua dei

dirigenti del teniario, con il seguente ordine del giorno:

1. Nomina del Presidente e Vice Presidente

2. Sostituzione maternità: esito selezione. Valutazioni e determinazioni

3. Selezione "social Media Manage/': affidamento incarico. Valutazioni e

determinazioni
4. Affidamento ai sensi dell'art. 36, comma 2, lett' a) del d.lgs. 50/2016 per il servizio

di connettivita dati e telefonia su fibra ottica: valutazioni e determinazioni

5. Varie ed eventuali

ln considerazione delle disposizioni previste dal DPCM del 10 marzo 2020, la riunione si è

svolta in video-audio conferenza, con regia e coordinamento dalla sede del Fondo in Largo

Arenula, 26 Roma. E' presente il Presidente uscente Riccardo verita e iconsiglieri stefano

Bottino, Roberto Saliola e Mario Garcea.

Sono presenti in video-conferenza: Paolo Baldazzi, Mario Del Pezzo, Fabio Marrocco,

Corrado Mosele, Gianluca Reggioni, Ettore Ruggiero.

E' presente in audio conferenza il consigliere Pietro Pisani.

De Leone non ha accettato la carica e quindi non partecipa ai lavori.

Sono altresì presenti in video-conferenza il Presidente del Collegio dei Revisori, dott.
Paolo Monti e i revisori Valerio De Martino e Luca Tascio'

Partecipa il Direttore Valter lindo.
Presiede il Presidente uscente Verità che, constatato il raSSiungimento del quorum per la

validita della riunione, e dopo aver identificato, Baldazzi, Del Pezzo, Marrocco, Mosele,

Pisani, Reggioni, Ruggiero, Monti, De Martino e Tascio, collegati da remoto, accertandosi

della possibilità di seguire la discussione e di poter intervenire nella traftazione degli

argomenti, apre i lavori alle ore 11,00. E' nominato Valter Lindo segretario per la
verbalizzazione.

dell'O.d.G. - Nomlna del Presldente e Vlce Presldente

ll Presldente uscente, prima di awiare i lavori, dà il benvenuto ai nuovi consiglieri

Baldazzi, Del Pezzo, Garcea, Mosele, Reggioni e Ruggiero augurando loro un buon lavoro

nella nuova consiliatura.
ll Presldente uscente ricorda che, a norma di Statuto, il Presidente è desiSnato dalle Parti

datoriali mentre ilVice Presidente è designato dalle parti sindacali. Pertanto chiede quale

sia la designazione delle Parti datoriali per la carica di Presidente.

Marroccq a nome delle componenti interessate, propone che sia nominato Presidente il

consigliere stefano Bottino. Ringrazia il Presidente verita per l'ottimo lavoro svolto in

questi anni e per i risultati raggiunti dal Fondo.

ll Presidente uscente ricorda che, a norma di Statuto, il Vice Presidente è desiSnato

dalle Parti sindacali, pertanto chiede quale sia la desiSnazione delle Parti sindacali per la

carica di Vice Presidente.
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ll Consiglio approva all'unanimità.
Garcea, a nome delle componenti interessate, propone che sia nominato Vice
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il Consigliere Roberto Saliola. Esprime apprezzamento per il lavoro svolto d

presidenza che ha permesso al Fondi di raggiungere importanti risuhati.

ll Presldente uscente mette in votazione la designazione del consigliere Bottino

Presidente ed Fondo e Saliola quale Vice Presidente del Fondo stesso.

ll Consiglio approva per acclamazione le proposte.

Bottlno assume la presidenza della seduta. Ringrazia i Consiglieri per la fiducia

accordatagli e Verita e Stroppa per il lavoro svolto in questi anni insieme alla struttura di

Fondir. Anticipa che il lavoro della Presidenza sarà in continuità con quello svolto del

precedente consiglio.
Sallola a sua volta ringrazia per la fiducia accordata. A suo awiso la nuova Presidenza è

facilitata nel suo lavoro dall'eredita raccolta dal precedente Consiglio che consegna un

Fondo efficace e funzionante. Si augura che lo stesso metodo di lavoro caratterizzi anche

questo Consiglio.

Verità ringrazia per gli apprezzamenti espressi e ringrazia anche la struttura del Fondo per

il lavoro eccellente che svolge.
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